

EXPOSITION INTERNATIONALE

Le nombre des expositions nationales de T.S.F. n'est plus à compter. Chaque pays en organise au moins une par an et cela doit suffire. Il est cependant nécessaire maintenant de pouvoir comparer et l'initiative belge qui a consisté à organiser la 1^{re} Exposition Internationale de T.S.F. mérite tous les louanges.

Les Belges sont certainement très amateurs de radio, car proportionnellement à la population il y a plus de postes récepteurs en Belgique que n'importe où ailleurs dans le monde, les Etats-Unis compris.

D'autre part, fait anormal, la presque totalité du matériel acheté par les auditeurs est de provenance étrangère et l'on peut dire que les produits anglo-saxons y étaient jusqu'ici en grande faveur. Les conditions de la Belgique (qui a été la première à stabiliser sa monnaie) ont beaucoup changé. Les Belges désirent acheter à meilleur compte, c'est bien naturel, et les produits français y seraient encore grand favoris si, par suite de toutes sortes de fautes, l'exportation française n'avait gâché ce beau marché.

Les industriels français ont enfin compris que la qualité seule importe, le prix est secondaire, car en fin de compte c'est souvent une économie pour l'acheteur que d'acheter

bien, techniquement parlant.

Mais les industriels français doivent être pardonnés, puisqu'ils ont avoués leurs torts en fabriquant bien et en étant en mesure de rivaliser avec le monde entier.

Voilà donc une occasion pour eux de fournir un grand pays sans-filiste qui pour toutes sortes de raisons en sera particulièrement content.

La présence de constructeurs du monde entier permettra aux visiteurs de se rendre compte par eux-mêmes du progrès, infiniment mieux qu'à travers des déformations et de plume et d'esprit.

La ville de Liège si hospitalière et son radio-club, qui est le plus important de Belgique, ainsi que le concours de l'Union des Radio-Clubs belges et du Réseau belge des Émetteurs assurera à tous l'accueil le meilleur, le plus sincère et, ce qui n'est pas à négliger, le plus économique.

Henry ETIENNE.

P.S. — Une première liste des membres du comité de patronage sera publiée la semaine prochaine, nous pouvons d'ores et déjà nommer M. Anseele, ministre des P.T.T. du Royaume de Belgique, qui sera l'un des présidents d'honneur de la Première Exposition Internationale de T.S.F. L'Antenne N°201-30/1/27